

# Achern heute



**Nicht mehr die Handwerker, sondern viele Ärzte haben nun das Sagen im neuen Gesundheitszentrum am Acherner Klinikum. Am Sonntag ist Tag der offenen Tür.**

Foto: Gabriel

## Viele Helfer für ein gesundes Leben

*Neues Zentrum am Klinikum stellt sich vor*

**Achern** (mg). Mit einem Tag der offenen Tür stellt sich am Sonntag, 17. Oktober, das neue Gesundheitszentrum neben dem Ortenau-Klinikum Achern vor. Von 14 bis 18 Uhr finden Führungen durch den Neubau statt. In dem fünfgeschossigen Gebäude haben sich elf Arztpraxen und Dienstleister rund um die Gesundheit niedergelassen. Bauherr und Eigentümer ist die Hurrle Immobilien GmbH aus Oberkirch.

Im Erdgeschoss sind seit mehreren Wochen bereits die »Apotheke am Klinikum« und eine Physiotherapiepraxis in Betrieb. Auch die Radiologische Praxis, die aus der Martinstraße hierher umgezogen ist, arbeitet schon seit einiger Zeit im neuen Gebäude.

Hinzu kamen inzwischen ein Orthopädie-Fachgeschäft, ein Therapiezentrum zur Behandlung chronischer

Wunden und die Praxen von Allgemeinmedizinern und eines Facharztes für Gynäkologie. Auch ein Kardiologe, ein Facharzt für Innere Medizin und ein Urologe sind im neuen Gesundheitszentrum zu finden.

### Kunst aus der Region

Bei der Eröffnung am Sonntag, 17. Oktober, stellen sich alle der Öffentlichkeit vor. Von 14 bis 18 Uhr sind Einblicke in die neuen Räume möglich. Unter anderem beherbergt das Haus einen neuen Computertomografen (CT-Gerät). Die Eröffnung wird von einer Ausstellung »Kunst aus der Region« begleitet. Gezeigt werden Werke von Franz Rothmund, Bernd Behrends und Beate Knapp aus Achern, Manfred Emmenegger-Kanzler und Ernst Schneider aus Ottersweier und Johanna Helbling-Felix aus Bühl.